
國立高雄師範大學進修學院 

102學年度第一學期碩士班導師暨幹部聯合座談會會議紀錄 

一、時間：102年 7月 24日(三)12時 10分 

二、地點：行政大樓六樓第四會議室 

三、主席：蔡校長培村(由吳副校長連賞代理) 

四、出席人員：如簽到冊 

五、報告： 

(一)主席報告： 

1. 進修學院從三年前開始獲得二、三千萬的補助，補助款在各師範大學是額度最

高，教育部近年採競爭型計畫來分配計畫經費，大學經營顯得非常競爭，而本校

已連續九年獲得教學卓越計畫共四億元經費。 

2. 近年進修學院成為高師大的經營核心，過去三年進修學院一年為高師大校務基金

至少貢獻八千萬至一億二千萬，在此感謝各位至高師大進修，以及各位老師的投

入。 

3. 102學年度 9月開始，高雄捷運將補助高師大大學部、碩士班以及進修學院等新

生，製作數位一卡通學生證，昨日協調會議通過全校全面實施，但目前教職員部

分尚未涵蓋在內，以學生優先示範實施。 

(二)建議及報告事項 

進修學院 廖苑長本煌： 

進修學院向大家報告及分享 

1. 首先是兒童課後照顧班，有學員上過後反映是否可對外宣稱是高師大校友，我的

答案是肯定的。 

2. 進修學院向教育部申請到十二年國教經費 700萬，教育部表示希望臺師大與彰師

大在寫計畫的版本與日後作法能以高師大的版本標準作學習。 

六、班級幹部建議與處理情形 

班級 建議事項 處理意見 

暑國碩二 住宿名單未更新，仍為

去年名單，造成同學搬

宿舍有些許困擾，希望

明年的名單能依照今年

調查名單的進行更新 

進修學院組長 羅組長克洲 

這部份即使有名單，但在尚未繳費之前，排定

尚未有些困難，另在住宿名單送出後，仍會有

其他意見產生，因此會造成與學生所期望的名

單不同。 

暑英碩三 1.過去是高師大畢業，

近年回高師母校再進

修，在教學第十年後回

母校進修理論方面知識

感到收穫許多，因此很

感謝母校師長。 

 

吳副校長 連賞 

對於線上選課以及增加選課空間，這方面有兩

個問題，第一是每個系的課程結構較制式化且

系上教師暑期可能需要休息，因此暑期能開課

的教師便比較少，會在下次全校暑碩班課程委

員會提出是否能比照大學部採全面選修方式。 

另外，亦報告開課有成本，至少需十五人修課，



2.請問選課方面是否能

比照大學部選課方式

(如加、退選形式以及線

上選課)，另外暑期班課

程緊湊且課程沒有多樣

化選擇，是否能明確訂

定出課程選修與否。 

若低於十五人則會有財務上缺口。 

進修學院廖院長 本煌 

再補充報告，誠如副校長所說的開課成本，因

此經費或成本上若有問題，教學設備品質也會

跟著下降，例如本院企劃推廣組開設班隊課

程，至少需二十人以上方能在財務上達到平

衡，另外部分老師須在暑期休息，因此要找到

許多師資開課並不容易，若將開課壓力集中於

少數教師則有失公平。 

英語系教授 張教授逸帆 

部分學生對外系課程有興趣，以及六周課程很

密集，因此在課程上無法做調整，因此無法達

到學生的期望，以及選課上有所選擇與調整。 

進修學院組長 羅組長克洲 

個人在日間部或是暑期班曾遇過有學生申請選

修課程，換句話說，若暑期學生可以選修日間

部或夜間部課程，則必須透過較完整機制去實

施。 

暑國碩一 教學品質方面有 3312教

室的滑鼠故障。 

國文系系主任 林主任晉士 

文學院教室設備更新有排定時程，可能是該教

室尚未排到。 

進修學院廖院長 本煌 

白天文學院是屬於各系所管轄，夜間或假日才

歸屬進修學院安排與使用，設備則是屬於各系

所管理，而滑鼠故障屬於急迫性，因此進修學

院願意更換。 

暑工碩三 1404教室網路不穩定，

請協助改善。 

吳副校長 連賞 

請電算中心協助改善。 

 

七、會議結束(13時 10分) 


